
Communications diverses

M. LE MAIRE : J’ai deux choses à dire, la première c’est qu’une galette nous est offerte par le CFA

que je remercie, le CFA Hilaire de Chardonnet, bien sûr pas celui des Graviers Blancs. On se doute bien

que ce n’est pas le CFA du bâtiment qui fait la galette.

La deuxième est une demande de Bernard LAMBERT qui souhaite connaître les dates des

prochains Conseils Municipaux. On ne les a pas encore arrêtées mais elles le seront très prochainement

et communiquées à l’ensemble du Conseil Municipal.

Dont acte.
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